

保護者各位

通学时・部活動送迎時に係る車両送迎・校内乗り入れについて（協力願い）

麗春の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。平素は本校の教育活動へご協力頂き厚く御礼申し上げます。

新学期が始まり、生徒も新しい目標を掲げ一生懸命頑張っておりますが、以下の通り、通学时および部活動の送迎時に、交通事故等の発生の危険が指摘されております。つきましては、現状をしっかりと把握され、生徒の安全の確保のため理解とご協力を頂きますようお願いいたします。

【現状】**(1) 通学时・部活動送迎時の送迎車両の校内進入による校内での事故発生の危険性**

(本校では、校内乗り入れ禁止となっております)

※高校生が被害者となる交通事故は朝の通勤時が一番多くなっています。

(2) 正門での降車による渋滞、通用門(翔南及び農林キャンパスの間)の両方向からの送迎車両停車による渋滞、本校翔南キャンパスと農林キャンパスの間の道路(パイナガマビーチから宮古病院へ抜ける道)における送迎車両停車による渋滞と車両間からの飛び出し等にもなる交通事故発生の危険性 (下記の図参照)

※通行する他の車両が停車車両を追い越す際の事故の危険性もあります。

【生徒送迎時の降車場所】

上記の事故発生懸念の回避と生徒の安全確保のため、送迎時には以下の場所での降車をお願いします。(※下記の図を参照)

- (1) 宮古病院北側の道幅の広い道路(ホテルアトールエメラルドからサンエーカママヒルズ店跡地へ抜ける道)
- (2) 海岸沿いの道路



送迎時に、生徒の乗り降りをさせて欲しい場所

渋滞および交通事故の危険性が指摘されている場所